
Protokoll: 

Rm Bohn erklärt, dass der Neubau eines Feuerwehrgerätehauses dringend erforderlich sei, da das 

neu angeschaffte Fahrzeug nicht mehr in der bestehenden Halle untergebracht werden könne. Rm 

Mehlbreuer möchte wissen, ob unversiegelte Fläche für das Bauvorhaben in Anspruch genommen 

wird. 61 / Herr Wittgens stellt fest, dass das Vorhaben auf einer bereits versiegelten Fläche realisiert 

werden soll. Rm Mehlbreuer verweist auf die im Flächennutzungsplan getätigte Festsetzung 

„Gewerbe“. 61 / Herr Wittgens sagt zu, dass bis zur Sitzung des HuFA am 11.06.2018 das Amt für 

Stadtentwicklung und Bauordnung Aussagen hinsichtlich der Festsetzung im Flächennutzungsplan 

sowie der Flächenbilanz fertigen wird. 

Die Vorlage wird ohne Beschlussempfehlung in die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 

11.06.2018 verwiesen. 

 


